



Foto: A.-M. Bulang

Zu Besuch in der „Kleinen Trachtenecke“



Wer noch Geschenke für die Kommunion braucht oder auch für andere Gelegenheiten ist hier in der „Kleinen Trachtenecke“ in Schönau gut aufgehoben. Mehr dazu auf Seite 8+9.

Foto: A. Heil

Tag des Bieres

BEWÄHRTE QUALITÄT
IM NEUEN DESIGN!



Fotos U. Brückner

Zum Tag des Bieres wurde bei der Stadtbrauerei Wittichenau das neue Design der Etiketten vorgestellt. Mehr dazu auf Seite 6.

Die Fastenzeit ist vorbei und es ist wieder allerhand los in und um Wittichenau.

Ob Firmung, letzter Schultag, Eröffnung der Grünen Saison oder Tag des Bieres, allerlei öffentliche Veranstaltungen gilt es wieder wahrzunehmen. Und daneben gibt es noch Fototermine, die im kleinen Kreis stattfinden. Wie gut, wenn man dann wieder begeisterte (Hobby-)Fotografen um sich hat, die einen unterstützen und Bilder zu verschiedenen Veranstaltungen zukommen lassen.

Der Frühling hat auch erst angefangen und traditionelle Veranstaltungen, OpenAir Feste, Informationsveranstaltungen, ob in der Stadt oder auf den Dörfern, fangen jetzt erst wieder richtig an. Das heißt wieder aufraffen aus dem Winterschlaf, hoch vom gemütlichen Fernsehsessel und raus unter Leute, ab an die frische Luft.

Sie verpassen etwas, wenn sie nicht dabei gewesen sind und soziales Miteinander ist auf jeden Fall gesünder, als seine Zeit einsam vor dem Fernseher zu verbringen.

A. Heil

Die Schüler der Abschlussklassen der Oberschule haben in der letzten Woche ihre Mottowoche begangen. Themen waren unter anderem Kindheitshelden, Lehrer, Abendgala und Gruppenkostüme. Letzten Montag war dann auch der letzte Schultag. Jetzt schwitzen unsere Schüler, denn die Prüfungen haben begonnen. Wir drücken allen Schülern die Daumen und wünschen ihnen viel Erfolg bei ihren Prüfungen!

Siehe auch Seite 6



Motto-Woche der Abschlussklassen

Thema am Montag: Kindheitshelden

Foto: A. Heil